

*J'ai créé mon entreprise en février 2009 à la suite d'un bilan de compétences effectuée en 2007 qui avait mis en évidence mon désir de me lancer dans l'entrepreneuriat.*

*Quelques mois après, j'ai rencontré via un réseau de relations, deux personnes avec lesquelles j'ai monté un premier projet de reprise d'activité. Il s'agissait de reprendre la gérance d'une entreprise et de profiter de cette structure juridique pour y développer mon activité. Le projet a donc été monté dans ce sens et présenté au PMR pour validation. Le PMR m'a alors aidé à compléter mon business model puis a validé le projet auprès de ST après avoir fait la connaissance de mes deux futurs associés.*

*Suite à cette aide du PMR, ma société a acquis le label de jeune entreprise innovante, a recruté un collaborateur, a trouvé des clients et se trouve aujourd'hui en phase de ramp-up avec un chiffre d'affaires en constante progression après avoir atteint son objectif initial de rentabilité.*